

Miércoles 20 de noviembre de 2019

Reforma Aumentan reservas del País en 289 mdd

Notimex Cd. de México (20 noviembre 2019).- El saldo de las reservas internacionales de México registró un aumento semanal de 289 millones de dólares, para ubicarse en 180 mil 567 millones, informó el Banco de México (Banxico). En su boletín semanal sobre su estado de cuenta, el instituto central señaló que la variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. Así, al 15 de noviembre pasado, el saldo de la reserva internacional acumula un crecimiento de 5 mil 774 millones de dólares, respecto al cierre de 2018, cuando se situó en 174 mil 793 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Frena al T-MEC reforma laboral en México

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (20 noviembre 2019).- Fue un momento histórico para México: la primera vez que los trabajadores tenían derecho a votar sobre un contrato laboral negociado por su sindicato bajo una nueva ley. La votación, celebrada una tarde de principios de septiembre en una fábrica propiedad del gigante cementero Cemex, también tenía la intención de señalar a los funcionarios del Partido Demócrata en Estados Unidos, y a los líderes sindicales que los apoyan, que México estaba cumpliendo sus promesas de fortalecer reglas de representación sindical bajo el nuevo acuerdo de libre comercio de América del Norte. Sin estándares laborales más estrictos, los demócratas de la Cámara de Representantes amenazaron con rechazar el Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá, conocido como USMCA o T-MEC, poniendo en peligro los esfuerzos para modernizar el pacto de 25 años. P.C. T-MEC, reforma laboral, acuerdo comercial Complica baja inversión pública el crecimiento

Jorge Cano Cd. de México (20 noviembre 2019).- La baja inversión física acumulada impedirá un crecimiento económico por encima de 2 por ciento en el sexenio, aseguraron analistas. De acuerdo con el Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024, se pretende lograr un crecimiento en el sexenio de 4 por ciento, no obstante, ven difícil alcanzar esta meta. "Nuestra expectativa es que la economía crezca alrededor de 1.5 a 2 por ciento en los próximos cinco años, justamente al tener tantos años con poca inversión, el techo o el potencial de mediano plazo tiende a verse afectado", afirmó Alejandro Saldaña, economista en jefe de Grupo Financiero BX+. P.C. inversión, infraestructura, crecimiento económico Refuerza big data turismo en la ZMG

Adriana Leyva Guadalajara, México (20 noviembre 2019).- Si un turista llega a la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG) es posible saber de dónde llegó, por cuánto tiempo se quedó, en qué horarios llegó y la zona en la que se movió. La Oficina de Visitantes y Convenciones de Guadalajara (Ofvc) diseñó, junto con Lucca y Movistar, una plataforma de big data que permite monitorear el turismo que llega a la ciudad de manera muy detallada. "Diseñamos de cero esta plataforma que nos permite identificar de dónde viene los turistas, de qué País, de qué estado, por cuánto tiempo se quedan. Esto nos ayuda a tomar las mejores decisiones para poder traer más turistas a nuestra ciudad", explicó Gustavo Stauffert Buclon, director general de la Ofvc. P.C. turismo, big data, tecnología, análisis de datos Servicio: opción ante crisis automotriz

Frida Andrade Cd. de México (20 noviembre 2019).- Poner mayor énfasis en la oferta de servicio automotriz, es una de las opciones que tienen las agencias de autos para tratar de amortiguar la caída de las ventas de vehículos. Gerardo Gómez, director general de la consultoría J.D. Power de México, consideró que a las agencias les conviene estar cerca de su cliente para generar una conexión y que se 'case' con la marca, pues en épocas complicadas, como la actual caída de ventas, los ingresos pueden tener un impulso desde el área de servicio, destacó "(Se necesita conocer al cliente) para que pueda seguir teniendo un negocio continuo durante los tiempos y cuando son épocas difíciles, puedan seguir manteniendo su negocio por el mantenimiento y servicio que son gastos programados pequeños que el consumidor puede hacer de manera más fácil que comprar un coche nuevo", explicó Gómez. P.C. industria automotriz, crisis Ven errores en ley de maíz nativo

Charlene Domínguez Cd. de México (20 noviembre 2019).- Desde los datos de producción de maíz en México, hasta la cantidad de importación del grano y el país de procedencia, la Ley Federal para el Fomento y Protección al Maíz Nativo presenta elementos fundamentales erróneos, alertó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). La iniciativa, aprobada en el Senado y en proceso de análisis en la Cámara de Diputados, señala, con datos de la FAO, que en México se producen 22 millones de toneladas de maíz y se consumen 30 millones de toneladas, por lo que es necesario importar 8 millones más. Sin embargo, los datos reportados por el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) indican que el País es el séptimo productor de maíz con 27.2 millones de toneladas, contrastó. P.C. maíz, producción, importaciones El Economista CCE confía en que el T-MEC se vote antes del 2020 Postergan perforación exploratoria contratistas de rondas 2 y 3 Secretaría del Trabajo da apoyo a sindicatos para que cumplan con los cambios estatutarios Hay oportunidad de invertir en Singapur para las empresas mexicanas: Lee Hsien Loong

Claroscuros, en nuevo modelo de apoyo al campo Inflación habría sido de 3.08% anual en la primera mitad de noviembre México mantiene récord histórico en la balanza agroalimentaria Productores del campo afirman que les dieron la espalda en el PEF Cae empleo manufacturero El fin de las Zonas Económicas Especiales es oficial La Jornada Superó 26 mil mdd inversión extranjera en nueve meses Peso pierde, atento a tensiones comerciales China-EU Reforma a pensiones, sin impacto drástico: Moody's Energía eléctrica de centrales eólicas costó casi el doble: CFE Se contrae la industria manufacturera, por primera vez desde 2009: Inegi Pensiones de Guanajuato se invertirán en vía Silao-San Miguel de Allende Excelsior México fortalecerá relaciones económicas con Singapur: López Obrador ¿Podrá Pemex reactivar las rondas petroleras? ¿Aumentará el salario mínimo en 2020? Conasami ya tiene una propuesta Solo la mitad de los capitalinos tiene empleo formal Milenio Pemex, sin dinero para aguas profundas: Nahle Inversión Extranjera Directa crece 7.8% en primeros nueve meses del año En 2020, facturas se imprimirán al instante al pagar con tarjeta Bolsa mexicana avanza pese a tensión comercial EU-China Petróleo mexicano cae 1.33 dólares ante posible incremento en oferta global México, en los últimos lugares de ranking mundial de talento El País El Banco de España eleva a 65.725 millones el coste de las ayudas a la banca El frenazo de las potencias latinoamericanas agrava

el estancamiento regional Los sindicatos piden subir impuestos y derogar la reforma laboral